



5 Pièces

2300 m²

Réf. 8334

1 195 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Valbonne : située en position dominante, au calme absolu et bénéficiant d'une belle vue dégagée, superbe villa offrant : hall d'entrée avec rangements, grand et lumineux séjour, salle à manger avec cheminée, cuisine équipée, un bureau et une chambre en suite de plain-pied avec rangements et salle de bains. A l'étage, grand dégagement et 2 autres chambres en suite dont une belle chambre de maître avec dressing. Terrain de 1 500 m² accueillant une belle piscine à débordement. En annexe triple garage, places de parking, pool house et larges terrasses.

Close to Valbonne : situated in a quiet and dominant position with an open view, superb newly-built modern-style villa of 180 m², offering : entrance hall, vast and bright living / dining room with a fire place, fully equipped kitchen, office and en-suite bedroom with a fire place and bathroom. Upstairs, 2 other en-suite bedrooms including a master room with walk-in closet. Ground of 1 500 m² with an infinity pool, pool house and terraces. Garage for 3 vehicles and parking facilities.

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

